

# Le cimetière de la piste cyclable

Comme chaque vendredi soir, je vais avec Emma, son groupe d'amis et Oli, son copain, faire leur tradition d'aller dans le cimetière et se raconter des histoires d'horreurs, mais jamais les adolescents ne se serait douté que cette nuit-là, leur vie changerait. Les criquets ont l'habitude de faire un chant agréable, mais cette fois ci, leur chant est fort au point de se faire exploser les tympans, le vent souffle et les feuilles s'agitent dans tous les sens comme les bonshommes gonflable devant les magasins . Sans savoir pourquoi, la nature est agitée ce soir, mais malgré ces étranges changements les jeunes ont choisi de quand même aller au cimetière et que cette ambiance rendrait les histoires plus intéressante et effrayante. Une fois sur les lieux, ils s'assoient tous en cercle au milieu des pierres tombales et Maryse lance le bal, en commençant à raconter son histoire.



Lorsque Emma s'apprêtait à raconter son histoire, un craquement de branche se fit entendre au fond du cimetière, tout le monde sursauta, mais personne n'y prêta trop attention. Alors qu'Emma, repris son histoire, un deuxième craquement, puis un troisième, un quatrième et ça continue ainsi, jusqu'à ce que les bruits soient constants, comme si une personne marchait sur des branches. Les jambes qui tremblaient plus qu'une maison lors d'un séisme, les sueurs froides qui coulaient le long de leurs dos, les respirations qui pourraient déclencher une tempête, tous sont figés par la peur. Ne sachant pas quoi faire, les adolescents ne bougent pas d'un poil et ils gardent leurs regards fixés vers le fond du cimetière. Puis, alors qu'ils regardent au même endroit, une ombre surgit de nul part et bouge plus lentement qu'une limace. Les idées se bousculent dans leurs têtes, les hypothèses s'empilent les unes sur les autres, que cela peut-il bien être, un humain, un monstre, un extraterrestre ou bien c'est seulement le gardien, et si c'était des zombies. Personne ose prendre la parole, donc Emma avec son poivre de cayenne à la main qu'elle traîne partout décide de

prononcé les premiers mots. « je crois que nous devrions aller voir ce qui se passe là bas, peut-être que c'est seulement un arbre qui fait cette ombre.

- Tu es tombé sur la tête, tu crois que si cela serait un arbre, l'ombre bougerait. Répliqua Lily ça meilleure amie.»



Après mure réflexion, la décision finale est que tout le monde doit aller voir qu'elle est cette mystérieuse silhouette qui est en mouvement depuis quelques minutes déjà. Un pied devant l'autre, le petit groupe avance lentement et à chaque fois qu'il y a un pas de plus qui est fait, leurs respiration s'accélère de plus en plus. D'un coup, Emma qui était celle qui menait la marche, ces soudainement arrêter, tout les jeunes penche leurs têtes sur le côté pour savoir la raison de cette arrêt soudain. Ce n'est plus les adolescents qui marchent vers le cauchemar, mais le cauchemar qui marche vers les adolescents. Rapide comme l'éclair, il avance vers eux et puis... «BOO». Le visage du maire décédé il y a plus de 100 ans, apparaît devant les adolescents qui venait de faire une crise cardiaque.